

Las compañías en México
carecen de medidas de seguridad
para hacer 'home office'

Implementar trabajo remoto no se reduce a dar computadoras o celulares al personal, es necesaria una lista de impactos a los que es vulnerable la empresa en términos de hackeo.

En México, 59% de los empleadores considera muy importante dar flexibilidad laboral a sus empleados ante problemáticas como la que ha traído la pandemia de Covid-19 con herramientas y dinámicas laborales tales como el teletrabajo o Home Office.

Sin embargo, no todas las empresas están preparadas para implementar el esquema de manera inmediata, en particular, con lo relacionado a ofrecer acceso remoto a la información y manejo de datos sensibles que se puedan poner en riesgo ante posibles fugas en su seguridad.

Y aunque la experiencia en 2009 en el caso de la Influenza, dejó un grado de madurez mucho más alto para estar más preparados para ambientes de teletrabajo y de Home Office en general, esto es a nivel herramienta.

El miedo a que la información de la empresa sea vulnerada, a que los empleados no logren las metas establecidas, ni cuenten con las herramientas necesarias de trabajo, figuran entre las preocupaciones que viven las empresas al implementar el trabajo remoto, actual medida implementada por las organizaciones para contención del Covid-19.

En esta contingencia que esta viviendo el mundo, Mexis te brinda servicios de VPN DE ACCESO REMOTO, para continuidad de negocio.

Fuente de información:
<https://www.forbes.com.mx/>